



JUMAT PAHING, 30 AGUSTUS 2019  
(28 BESAR 1952)

"KEDAULATAN RAKYAT"  
HALAMAN 2

## Kesadaran Menjadi Orang Terpilih

YOGYA (KR) - Kesadaran menjadi orang terpilih itu penting agar tidak melenceng. Kesadaran itu akan orong niat, motivasi untuk menjadi orang tidak biasa-biasa saja. Mampu berprestasi dan melakukan inovasi. Seperti halnya menjadi mahasiswa berprestasi mendapatkan beasiswa Bidikmisi dari pemerintah dan Beasiswa Program Misi (BPM) dari Universitas Ahmad Dahlan (UAD).

Demikian diungkapkan Dr Abdul Fadlil MT, Wakil Rektor III UAD saat membuka Orientasi dan Motivasi Berprestasi bagi Mahasiswa Baru UAD, Penerima Beasiswa Program Misi (BPM) UAD dan Bidikmisi dari pemerintah Tahun Ajaran 2019/2020. Kegiatan berlangsung di kampus 4 UAD, Ringroad Selatan, Kamis (29/8). Hadir dan memberi materi Dr Dedi Pramono MHum (Kepala Biro Kemahasiswaan dan Alumni/Bimawa UAD) dan Danang Sukantar MPd (Kepala Bidang Pengembangan Kemahasiswaan UAD).



KR-Jayadi Kastari

*Dari kiri: Dr Dedi Pramono MHum, Dr Abdul Fadlil MT dan Danang Sukantar MPd.*

Sedangkan Dedi Pramono dan Danang Sukantar mengatakan, dalam perjalanan BPM-UAD sudah dimulai sejak tahun 2009. "Sampai sekarang sudah memiliki alumni peraih beasiswa UAD sebanyak 400-an orang," ujar Danang Sukantar. Disebutkan Dedi Pramono BPM sebelumnya bernama Beasiswa Program Misi Persyarikatan. Setiap mahasiswa mendapatkan sekitar Rp 50 juta - Rp 60 juta, tergantung prodinya. Peraih Bidikmisi dan BPM itu memiliki potensi akademik sangat bagus, mereka berasal dari keluarga kurang mampu secara ekonomi.

Tahun ini, ada 78 orang yang mendapatkan BPM. Untuk Beasiswa Bidikmisi 25 mahasiswa dari berbagai prodi di UAD. Dijelaskan Danang Sukantar, untuk Beasiswa Bidikmisi setiap mahasiswa mendapat Rp 700 ribu perbulan, biaya hidup Rp 2,4 juta. "Bidikmisi dibiayai dari semester 1 sampai 8 semester," tambahnya.

UAD mendapat program Beasiswa Bidikmisi sejak tahun 2011, saat itu bernama Beasiswa Siswa Unggulan. "Sampai sekarang alumni Bidikmisi di UAD ada sekitar 150-an orang," tandasnya.

(Jay)-d